

PlantaDoce.

Empresa

Neuraxpharm refuerza su presencia en Europa y abre mercado en Estocolmo

En Suecia, Noruega y Finlandia en conjunto, el mercado de SNC está creciendo una media del 8%, con un volumen superior a 650 millones de euros.

PlantaDoce
7 abr 2021 - 09:59



Neuraxpharm crece en Europa. La farmacéutica, especializada en el tratamiento de trastornos del sistema nervioso central (SNC), ha anunciado este miércoles la expansión de sus actividades a Suecia. **La nueva unidad de negocio Neuraxpharm, con sede en Estocolmo, estará liderada por Magnus Wassén**, que será el director general de Neuraxpharm Países Nórdicos.

Neuraxpharm Suecia cubrirá los mercados nacionales de Suecia, Noruega, Finlandia, Dinamarca e Islandia. Con este paso, Neuraxpharm amplía su posición como especialista europeo en SNC y continúa afianzando la marca, de forma gradual, en otros grandes mercados.

En Suecia, Noruega y Finlandia en conjunto, el mercado de SNC está creciendo una

PlantaDoce.

media del 8%, siendo Suecia, con un volumen de más de 650 millones de euros, el noveno mercado más grande de Europa en SNC.

Wassén ocupa el cargo de director general de Neuraxpharm Países Nórdicos desde abril de 2021. Wassén ha sido recientemente jefe de acceso al mercado para Suecia en Viatris, una farmacéutica nacida a través de la fusión de Mylan y Upjohn.

Neuraxpharm Suecia cubrirá los mercados nacionales de Suecia, Noruega, Finlandia, Dinamarca e Islandia

Neuraxpharm Suecia proporcionará de forma inmediata una plataforma de venta para Buccolam, un fármaco de prescripción recientemente adquirido por la compañía e indicado para el tratamiento de emergencia de niños y adolescentes con epilepsia.

Buccolam ya es una marca establecida con una alta demanda en Suecia, Noruega, Finlandia y Dinamarca, por lo que Neuraxpharm está bien posicionada geográficamente con la nueva unidad de negocio para satisfacer la demanda. En el futuro, **el objetivo será establecer una base operativa para medicamentos de valor añadido** indicados en el tratamiento de trastornos del sistema nervioso central.

Con la entrada en los mercados nórdicos, Neuraxpharm continúa su estrategia, en constante evolución, de expansión por Europa, aumentando su presencia de dos a 18 países en tan sólo cinco años. La creación de Neuraxpharm Suecia es la primera expansión a nuevos países de Europa desde el cambio de propiedad a Permira en diciembre del año pasado.